

COCO

Reduce el ambiente negativo. Atrae los buenos amigos y endulza los ambientes.



CHUPA ROSA

Se utiliza para atraer un amor nuevo o desconocido. Esta vela también puede utilizarse para fomentar una relación matrimonial impregnada de fidelidad, lealtad y comunicación amorosa.



VAINILLA

Es un aroma relajante por excelencia. Estimula la aparición de sueño y ayuda a lidiar con problemas derivados del estrés y la ansiedad. Es una perfecta opción si queremos incentivar un ambiente cálido y acogedor.



AFRODITA FERHORMONAS

Ideal para intensificar la atracción sexual.



ROMPE HECHIZOS

Te ayudará a arrasar eficazmente con toda la magia y trabajos que hayan sido utilizados contra ti.



SANDALO

Su significado guarda relación con la buena suerte, atrae el dinero y la fortuna. Se utiliza para limpiezas de ambientes negativos, cargados con malas energías.



SAN JUDAS TADEO

La vela de San Judas Tadeo, defensor de las causas perdidas y urgentes, es un excelente instrumento para que interceda a tu favor con los asuntos difíciles, desesperados e increibles. Puede ayudarte en las difícultades laborales.



PROSPERIDAD Y BIENESTAR

Su uso está vinculado a la atracción de la fortuna, abundancia, satisfacción y tranquilidad.



ABUNDANCIA

Se asocia al éxito, la fortuna, prosperidad y al dinero.



METATRON

Se encarga de dirigir la ascensión y activación del cuerpo de luz del ser humano. Es un ángel poderoso que, porque fue humano, conoce el camino de la illuminación. Te ayuda en el proceso del despertar espiritual y a descifrar esas preguntas existenciales.



MANDARINA

Es por excelencia la fragancia ideal para atraer la prosperidad, armonía, abundancia y buena energía.



VEN A MI

Se enciende cuando buscas recuperar a un ser amado.



LLAMA CLIENTES

Ideal para atraer a tu empresa o negocio nuevos y potenciales clientes.



VAINILLA, COCO Y GUAYABA

Esta veladora es muy eficaz para abrir los caminos que se han cerrado y derribar obstáculos.



YO SOY

El "Yo Soy" es nuestra esencia, nuestra verdadera identidad, donde nos manifestamos a imagen y semejanza de Dios. Es la individualizacion de Dios en cada uno de nosotros.



CANELA

Para atraer prosperidad, amor, dinero y armonía espiritual. La veladora de canela se usa mucho en las ventas y en los negocios para incrementar nuestra constancia y poder de atracción de clientes.



MIEL

Tiene propiedades en el mundo espiritual, ya que representa un poder en cuanto a la prosperidad y abundancia. Este ritual nos ayuda a atraer aquello que tanto buscamos y activa la rueda energética de la prosperidad.



ABRE CAMINO

Es por definición el instrumento de acceso a todo lo nuevo que ya pueda estar llegando a tu vida. Con un sencillo ritual con la vela abre caminos, abriremos la puerta que se interpone entre nosotros y todo lo que deseamos.



MIEL DE AMOR

Lleva consigo el elixir del amor, la creatividad, la longevidad y la pasión.



LLUVIA DE DINERO

Esta es una veladora que abre los canales de abundancia para que llegue a nosotros dinero y prosperidad.



SIETE CHAKRAS

Esta vela es una conexión directa con la energía lumínica más pura y con tu corazón. La llama de la vela atraviesa los siete colores, esto activa las fuerzas de las energías que corresponden a los siete chakras.



GUAYABA

Te ayudara a abrir los caminos en el amor, en los negocios o en tu hogar para que así puedas alcanzar el éxito en todo lo que te propongas.



CHILE

Destruye y acaba con negatividades, enviadias, malas vibras, mal de ojo y brujerias de casa, negocios o personas.



SIETE POTENCIAS

Representa la Fuerza, Armonía, Buena Suerte, Unión, Protección, Bienestar y la Prosperidad. Nos ayuda a encontrar trabajo, reforzar las relaciones amorosas que no van bien y solucionar todos los problemas que encontremos en la vida.



ROSA

Ayuda a fortalecer el amor en pareja porque permite el flujo de emociones y sentimientos.



LIMPIA

Su uso más común es para crear un escudo de protección contra las energías negativas o eliminarlas de tu entorno. Solo necesitas prenderla y dejar que se consuma. Si lo deseas puedes orar al encenderla y hacer una petición al Universo.



LLUVIA DE SUERTE

Esta veladora te ayudará a abrirte los caminos en el amor, en los negocios o en tu hogar para que así puedas alcanzar el éxito en todo lo que te propongas... Puede ayudarte en varios aspectos de tu vida si las cosas no están bien. Con esta vela, fe y permanencia puedes abrir tus caminos futuros.



QUITA MALDICIÓN

Preparada para quitar envidias, mal de ojo y maldiciones.



SOMBRA ROSA

Esta vela color negro y con aroma a rosa, trabaja y conecta con el poder femenino, con memorias uterinas y ansestrales. Conecta con la sombra, con el tiempo que pasa una semilla bajo tierra, esa parte de nosotras que no vemos.



DIVINA PROVIDENCIA

La luz de ésta vela representa la fe y alabanza hacia el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo; por lo que el ritual de encenderlas cada primer día del mes significa una solicitud para que brinde salud, trabajo, alimento y techo, así como un acto de agradecimiento por el amparo de Dios hacia las familias.



SIETE ARCANGELES

Cubre los 7 días de la semana empezando el domingo con San Miguel, lunes con Jofiel, martes con Chamuel, miércoles con Gabriel, jueves con Rafael, viernes con Uriel, y sábado con Zadquiel... El arcángel Gabriel intercede por nosotros para que tengamos buenas noticias todos los días.



TRIADA ARCANGELES

Tal como aparece en la biblia, la Triada de Arcangeles son los Arcangeles Miguel, Gabriel y Rafael.



ANGEL DE LA GUARDA

Al simbolizar luz y esperanza, las velas son uno de los elementos con más significado espiritual, por lo que son las herramientas ideales para comunicarnos con nuestro ángel de la Guarda si deseamos su asistencia, sabiduría, protección y rescate en cualquier aspecto de nuestra vida.



ARCANGEL URIEL

Este arcángel representa el espíritu de la vida, y qué mejor color para invocarlo que el naranja. Representa la abundancia, la prosperidad y el éxito, por lo que puedes hacerle peticiones relacionadas con estos temas en específico.



ARCANGEL GABRIEL

El "hombre de Dios", puede ayudarte en temas de comunicación, protección, armonía, esperanza y las buenas noticias; además, se caracteriza por ser fiel protector de las embarazadas y sus bebés.



ARCANGEL CHAMUEL

Su nombre significa "el que busca a Dios". Es el arcángel del amor y su misión es ayudar a sanar rencores y celos y proteger a los enamorados.



ARCANGEL ZADQUIEL

"La justicia de Dios", este es el significado del nombre de este arcángel, y se le invoca con velas de color morado para transformar energías negativas en positivas, para poder perdonar, para pedir alegría, felicidad, misericordia, o poder olvidar los recuerdos dolorosos.



ARCANGEL RAFAEL

Vela de color verde para implorar al arcángel Rafael por la salud del cuerpo y la del alma; es aquel que cura enfermedades y protege a las parejas que tienen un amor puro y verdadero.



ARCANGEL JOFIEL

Su nombre significa "luz de Dios". Él proporciona lucidez mental y sabiduría para tomar la decisión acertada en el momento correcto.



ARCANGEL MIGUEL

Por lo general al arcángel Miguel se le invoca para pedir protección contra el mal, cuando eres víctima de magia negra, para los males de ojo, para superar temores, para protegerte contra peligros físicos, para encontrar la misión de tu vida y para fortalecer tu fe.